

## Localizada en Almuñécar una fosa con cinco fusilados

EP

La investigación realizada en los últimos meses por la [Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica de la costa de Granada](#) ha llevado a la localización en el cementerio de La Herradura de Almuñécar de una fosa con cinco víctimas, de las que se conoce la identidad de cuatro. Se cree que fueron detenidas, fusiladas y enterradas el 20 de noviembre de 1947, [en plena posguerra](#).

Según el estudio realizado por el profesor de la Universidad de Granada José María Azuaga, se trata de tres vecinos de Almuñécar y dos de Motril. Según las fuentes oficiales, los hechos se produjeron en el collado de la cuesta del Marchante (La Herradura), durante los años de la represión del maquis, cuando la Guardia Civil mató a cinco hombres que fueron enterrados en una fosa común en el cementerio de La Herradura.

Fuentes de la asociación aseguran que se han puesto en contacto con algunos de los familiares de estas víctimas, aunque por ahora ninguno ha solicitado la exhumación de los restos. Sin embargo, con motivo del aniversario del fusilamiento, el próximo 20 de noviembre, se colocará una placa [en recuerdo a los fusilados](#) en el cementerio, acto que ya cuenta con el visto bueno del Ayuntamiento de Almuñécar.

Además, durante el acto, se presentará la investigación realizada por Azuaga, *La ejecución extrajudicial de un grupo de almuñequeros y motrileños en 1947 y su contexto histórico*.

Con estos eventos, la asociación pretende continuar con su labor de impulso de las víctimas del franquismo en la Costa de Granada, además de promover y coordinar las investigaciones y ser plataforma de encuentro entre investigadores, organismos y sociedad.